



- Juegos Municipales
- Celebración de Fiestas Patronales
- 3ra Copa Navideña de Softball

Día nacional de la Persona Envejeciente

Durante el mes de octubre, en el marco del día nacional de la Persona Envejeciente, nuestro alcalde Yoger De León, en conjunto al equipo del ayuntamiento municipal, compartieron de un almuerzo recreativo con nuestros adultos mayores residentes en el Hogar de Ancianos Padre Noel del Municipio de Villa Tapia.



Juegos Municipales FAUSTICO MATÍAS

Así mismo, dimos inicio a la celebración de los Juegos Municipales Fáustico Matías Villa Tapia 2021, con el gran recorrido de la antorcha por las 4 zonas en las que se encuentran divididas las selecciones de atletas a participar de todo el municipio. Estos juegos fueron organizados por el Frente Deportivo de Villa Tapia y auspiciados por el Ministerio de Deporte y el Ayuntamiento Municipal de Villa Tapia.





Acto de Dedicatoria *de las Fiestas Patronales*

Continuando con nuestro compromiso de revivir las tradiciones municipales, nuestro ayuntamiento, enmarcado en la celebración de las Fiestas Patronales San Rafael Arcángel 2021, realizó el acto de dedicatoria de dicho evento, a la labor altruista y desinteresada por el municipio de Villa Tapia por más de 50 años, de la señora Teresa Cabrera. Una ejemplar Villatapiense, que ha dado todo se si, por el bienestar de este pueblo.





Inauguración de los Eventos Deportivos

En el transcurso de este mes, la antorcha de los Juegos Municipales Fáustico Matías 2021, arribó al Complejo Deportivo de Fedevita en Villa Tapia, inaugurando este evento en el que participaron más de 800 deportistas y 12 disciplinas en las ramas masculina y femenina.

Luego de 8 años de no realizarse, en conjunto al Ministerio de Deporte y al Frente Deportivo de Villa Tapia, logramos rescatar uno de los eventos deportivos, más significativos de nuestro municipio.



Rally Histórico

Como parte de las actividades de las Fiestas Patronales San Rafael Arcangel 2021, los clubes juveniles de servicio Rotaract Villa Tapia y Leo Villa Tapia, realizaron una tarde de juegos y competencias por segundo año consecutivo, denominado Rally Histórico, esta vez, en las instalaciones del Parque Lineal La Jagua.





RECONOCIMIENTO A MONS. TOMÁS ALEJO

En el marco de las Fiestas Patronales San Rafael Arcángel 2021, a solicitud del Alcalde Municipal Yoger De Leon y la Vicealcaldesa Ana Camilo, el honorable Concejo de Regidores del Municipio de Villa Tapia, otorgó durante la celebración de una eucaristía, un reconocimiento bajo resolución, en donde se declara a Monseñor Tomas Alejo Concepcion, oriundo de la comunidad de Santa Ana, como hijo meritorio del municipio de Villa Tapia.





TARDE INFANTIL

Continuando con las actividades enmarcadas en la celebración de las Fiestas Patronales San Rafael Arcángel 2021, en medio de juegos, competencias y mucha diversión, disfrutamos de la gran tarde infantil, con la participación de niños de las diferentes comunidades del municipio.

En la actividad, se realizó un acto de reconocimiento a la señora Milagros Jorge, por su incansable lucha a favor de la cultura y educación del pueblo Villatapiense, siendo creadora y fundadora de la "Tarde Infantil" de nuestras fiestas patronales.





SEXTO DÍA DE EUCARISTÍA DE LAS FIESTAS PATRONALES

Celebración del sexto día de eucaristía de las Patronales San Rafael Arcángel 2021, con la participación del Alcalde Municipal Yoger De León y la Vicealcaldesa Ana Camilo.



RD\$80,000 EN APOYO AL DEPORTE



El Alcalde Municipal Yoger De León, comprometido con el deporte y las tradiciones de nuestro municipio, hizo entrega de un aporte económico de RD\$80,000.00 pesos, para el trabajo mancomunado que se estará realizando entre nuestro departamento de deportes y el Frente Deportivo de Villa Tapia (FEDEVITA), para lo que fue la celebración de los juegos tradicionales de las Fiestas Patronales San Rafael Arcángel 2021.

Celebración de Feria Agropecuaria en el marco de las Fiestas Patronales San Rafael Arcángel 2021.



Exhibición de emprendedores en el marco de las Fiestas Patronales San Rafael Arcángel 2021.





Celebración de juegos deportivos tradicionales el marco de las Fiestas Patronales San Rafael Arcángel 2021.



Celebración de última eucaristía en conmemoración al día municipal de San Rafael Arcángel 2021.



Gran cierre de las Fiestas Patronales San Rafael Arcángel 2021

En donde reafirmamos el compromiso de nuestro Alcalde Municipal Yoger De León, con las tradiciones que caracterizan a nuestro municipio.





3ra Copa Navideña de Softball Villa Tapia 2021

Nuestro Alcalde Municipal Yoger de León, dejó formalmente inaugurada la 3ra Copa Navideña de Sóftbol Villa Tapia 2021, evento dedicado al Ministro de Agricultura Limber Cruz y organizado por el Patronato de Sóftbol de Villa Tapia.

Durante la celebración de este torneo, los quipos de todas las comunidades del municipio se estarán disputando por el primer lugar de este gran evento deportivo.

